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IL CDA DI H-FARM PROPONE L’ATTRIBUZIONE DI UNA DELEGA  
PER RAFFORZARE IL PATRIMONIO E PER NUOVI INVESTIMENTI PER UN AUMENTO DI CAPITALE 
DI MASSIMI EURO 15 MILIONI DA ESERCITARSI NEL LIMITE TEMPORALE MASSIMO DI 5 ANNI 

 
* * * 

Ca’ Tron, 21 ottobre 2024. Il Consiglio di Amministrazione di H-FARM S.p.A., la piattaforma di innovazione quotata su 

EURONEXT GROWTH MILAN (simbolo: FARM.MI) mercato organizzato e gestito da Borsa Italiana S.p.A., riunitosi sotto 

la presidenza di Riccardo Donadon in data odierna, ha approvato a maggioranza la convocazione dell’Assemblea 

straordinaria dei soci per approvare l’attribuzione al Consiglio di Amministrazione di una delega, ai sensi dell’articolo 

2443 del codice civile, ad aumentare il capitale sociale, in via scindibile e progressiva, a pagamento, per un importo 

massimo complessivo di Euro 15 milioni, comprensivo di eventuale sovrapprezzo, mediante emissione di azioni 

ordinarie, prive di valore nominale e aventi le medesime caratteristiche di quelle in circolazione, da offrire in opzione ai 

soci, nel limite temporale massimo di 5 anni, rimettendo al Consiglio stesso la determinazione del prezzo di emissione 

delle azioni ed il loro godimento (la “Delega”). 

La Delega consente di conseguire vantaggi in termini di flessibilità e di tempestività di esecuzione al fine di poter lanciare, 

uno o più aumenti di capitale e dare seguito ai piani di sviluppo della Società. La Delega, inoltre, è ritenuta dal Consiglio 

di Amministrazione lo strumento più idoneo a sfruttare al meglio le future condizioni del mercato. 

In particolare, il Consiglio di Amministrazione, nella seduta odierna, pur rilevando il percorso di eccellenza 

dell’investimento nel progetto Education e rilevando segnali molto positivi di crescita, anche in termini di volume di 

ricavi, ha preso atto che, rispetto alle attese del Piano Industriale approvato lo scorso 31 gennaio, le cui linee guida 

erano state diffuse al mercato in pari data, l’EBITDA oggi atteso per l’anno 2024/2025 non vedrà il raggiungimento del 

break-even ma presume una perdita legata alla necessità di ulteriori investimenti sul piano accademico e soprattutto 

sul piano immobiliare per garantire nei prossimi anni la piena attuazione del piano di crescita. In questo scenario, allo 

scopo di evitare possibili tensioni finanziarie, il Consiglio di Amministrazione ha quindi ritenuto opportuno convocare 

l’assemblea degli azionisti ai fini dell’attribuzione della Delega per il lancio di uno o più aumenti di capitale finalizzati a 

garantire alla Società le adeguate risorse finanziarie per proseguire nell’attività di sviluppo. L’ammontare della Delega 

richiesta, fino ad Euro 15 milioni, si ritiene congrua ed adeguata a dotare la Società delle risorse finanziarie necessarie 

per la realizzazione delle proprie strategie di crescita e, in particolare, l’incremento dei posti letto, soprattutto per gli 

studenti universitari, la cui attuale carenza sta avendo ripercussioni sulle potenzialità di sviluppo della Società.  

“Siamo molto contenti del nostro investimento nel settore Education, di fatto sono passati solo due anni (post Covid) 

dall’apertura del Campus ed abbiamo enormi soddisfazioni dai nostri studenti e dai progetti Edutech che stiamo 

realizzando. Ogni mese siamo più consapevoli del valore e dell’eccellenza che stiamo generando e del tempo necessario 

per la sua maturazione” sottolinea Riccardo Donadon, Presidente e fondatore di H-FARM “ e intendiamo da subito 

confermare che i soci di maggioranza credono nel progetto e sono disponibili, da subito  a supportare ulteriormente la 

Società anche con nuovi futuri aumenti di capitale.” 

* * * 

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA DEGLI AZIONISTI E DOCUMENTAZIONE 

Il Consiglio di Amministrazione ha deliberato di convocare l’Assemblea degli azionisti, in sede straordinaria, per i giorni 

12 novembre 2024 e 13 novembre 2024, rispettivamente in prima e seconda convocazione, per l’esame e approvazione 



   

 

della proposta di attribuzione al Consiglio di Amministrazione della Delega. L’Assemblea si svolgerà agli orari e presso i 

luoghi che verranno comunicati nel relativo avviso di convocazione che sarà pubblicato con le modalità e i termini 

previsti dalla normativa e dai regolamenti applicabili, insieme alla relazione illustrativa del Consiglio di Amministrazione, 

cui si rinvia per maggiori informazioni sulla delega proposta.  

* * * 

Si informa che il presente comunicato e la documentazione saranno resi disponibili presso la sede sociale e sul sito 

www.h-farm.com, alla sezione Investors e sul sito di Borsa Italiana, ai sensi e nei termini regolamentari. 

 
*  *  * 

 

H-FARM nasce nel 2005 con la forte convinzione che tutte le imprese debbano avere una responsabilità̀ sociale. Da allora, con la sua attività̀ di 

investitore e costruttore di piccole e grandi aziende che abilitano la trasformazione digitale, si è impegnata a diffondere la cultura dell'innovazione 

con l’obiettivo ultimo di sviluppare un ecosistema di innovazione capace di formare nuove competenze ed attrarre talento. 
Per maggiori informazioni: 

H-FARM S.p.A. Investor Relator: Luca Valerio: investor@h-farm.com Ufficio Stampa Giulia Anna Franchin: giulia.franchin@h-farm.com  
Euronext Growth Advisor: EnVent Italia SIM S.p.A. Via degli Omenoni 2 Milano 20121, Paolo Verna - pverna@envent.it 
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